

El VI Congreso del Partido Andalucista se abrirá en Cádiz el uno de diciembre

José Aumente: «Una Autonomía controlada por un partido centralista es un contrasentido»

La Comisión Permanente del Congreso del Partido Andalucista, reunida hoy en Sevilla, ha aprobado la convocatoria del VI Congreso del Partido, decidiéndose la apertura con el próximo día uno de diciembre en Cádiz y se clausura para el primer trimestre del 86 en Sevilla.

La fecha del uno de diciembre se ha elegido por ser el domingo más cercano a la conmemoración del cuatro de diciembre, fecha histórica para el pueblo andaluz y los andalucistas.

Igualmente se ha conocido por la Comisión Permanente del Congreso con satisfacción, la propuesta del Comité Nacional sobre el contenido de este Congreso, que estará dedicado exclusivamente al debate y aprobación de la puesta al día del programa de gobierno para Andalucía.

A la salida de esta reunión el presidente de la Comisión Permanente del Congreso de los andalucistas, José Aumente,

realizó la siguientes declaraciones:

«Los andalucistas damos comienzo a partir del uno de diciembre a una importante etapa para el partido, en la que trabajaremos con rigor y seriedad en la puesta al día y actualización del programa de gobierno para nuestra Andalucía, o lo que es lo mismo, en la concreción de una alternativa real política, económica, social y cultural que ofrecer a nuestro pueblo».

«Cada día se hace más evidente -continuó Aumente- de que en tanto predomine la dinámica que imponen los intereses centralistas sean de derechas o de izquierdas (gatos blancos, gatos negros), Andalucía se irá consolidando en el subdesarrollo».

En otro momento José Aumente afirmó: «una autonomía controlada por un partido centralista es un contrasentido, pierde la razón de ser y se

reduce a una duplicación de la burocracia. Tan delegado del Gobierno es Leocadio Marín o ya Tomás Azorín como Rodríguez de la Borbolla. Andalucía -sentenció contundentemente- necesita una autonomía de verdad con poder político propio, capaz de autoimpulsar un nuevo modelo de crecimiento. De la misma manera que es fundamental que Andalucía tenga voz

propia en el Parlamento de España, un grupo parlamentario que lleve los problemas de Andalucía y reclame sus soluciones.

De ahí la necesidad de que el Partido Andalucista consiga, no ya solo un fuerte grupo en el Parlamento andaluz, sino también y muy importante representación en las Cortes españolas en las próximas elecciones.

Los andalucistas -continuó el presidente de la comisión permanente del Congreso del Partido Andalucista- queremos llevar el mensaje al pueblo andaluz de que todo aquello que queramos conseguir nunca nos será graciosamente asignado desde Madrid, por muchos andaluces que vivan en la Moncloa, sino que tendremos que conquistarlo nosotros mismos desde aquí, actuando y teniendo poder como andaluces. Este es el reto que los andalucistas nos imponemos».

CONCURSO DE CARTELES Y PREMIO DE PINTURA

Para todos los artistas de nuestra comarca AREA, quiere informar que se ha convocado por la delegación de Cultura del Ayuntamiento de Arcos el premio de pintura «Miguel Castro» para pintores de la provincia de Cádiz, cuyo plazo de presentación finaliza el día cuatro del próximo mes de Diciembre. Hay un premio con una dotación de 75.000 pesetas y uno especial de 50.000 pesetas.

Igualmente el Ayuntamiento de Chiclana, de la Frontera por medio de su delegación de Cultura, convoca concurso de carteles para el carnaval-86. Habrá un solo premio de 30.000 pesetas en metálico, debiéndose entregar los trabajos antes del día siete de Diciembre próximo. Para una mayor información de los interesados, dirijanse a la delegación local de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía en Algeciras, edificio parque de Bomberos, carretera Cádiz-Málaga.

CC.OO. desmiente al Gobierno socialista en la campaña emprendida (claramente electoralista) sobre la disminución del índice del desempleo

EN los últimos meses, el Gobierno socialista viene realizando una campaña a través de los medios de comunicación, en la que trata de convencer a los ciudadanos de que el paro está disminuyendo. Esto sería motivo de satisfacción para todos y muy especialmente para los trabajadores si fuese cierto, pero esta campaña solo obedece a motivos electoralistas, ya que los datos demuestran todo lo contrario, y nos referimos solo al ámbito de nuestra provincia.

1.- En el mes de septiembre, el paro ha crecido en la provincia de Cádiz en 3.209 personas, o sea, que a 31 de agosto, el desempleo registrado en el INEM era de 82.907 y a 30 de septiembre la cifra se elevó a 86.116 a pesar de no estar incluidos en estos datos, los trabajadores eventuales del campo, ya que el INEM no los contempla como paro registrado.

2.- Tras la firma del Acuerdo Económico y Social (AES) por parte del Gobierno, CEOE y UGT, estos anunciaron el comienzo de la recuperación económica y la creación de puestos de trabajo, sin embargo, ha transcurrido un año de vigencia del Pacto y sus efectos positivos en la provincia de Cádiz no aparecen por parte alguna.

Durante este período de tiempo, el paro se incrementó en 15.095 personas, lo que demuestra lo manifestado en su momento por CC.OO. de que este acuerdo, por su contenido negativo, no iba a contribuir a la creación de empleo.

CC.OO. al criticar la política económica diseñada por el Gobierno Socialista, nos hemos

movilizado contra sus contenidos contrarios a los intereses de los trabajadores (reconversión industrial, recorte de pensiones, reprivatización de RUMASA, falta de inversión pública, etc) y seguimos manteniendo que el Gobierno está aplicando una política económica de ajuste duro, con la que no se soluciona la crisis ni se disminuye el crecimiento de paro. En este sentido, denunciamos que las consecuencias de esa política en los tres años de gobierno socialista, en nuestra provincia el paro registra un alarmante aumento del 63%.

A pesar de ello, para el próximo año, el Gobierno está decidido a continuar aplicando su política económica antiobrera y ya ha anunciado unos Presupuestos Generales del Estado que reducen la inversión pública en un 20% con respecto a los del año anterior, así como recortes en gastos sociales, tales como desempleo, pensiones, sanidad, etc. con estos presupuestos, está claro que el desempleo seguirá creciendo.

Ante esta política económica del Gobierno, que entendemos totalmente fracasada, CC.OO. va a seguir defendiendo una política de solidaridad para hacer frente al paro y a la crisis, donde la inversión pública sea el motor que tire del conjunto de la economía y se garantice una mayor cobertura económica para los trabajadores en paro y pensiones dignas para jubilados y pensionistas.

Felix Muñoz Marín
S. Información U.P.

RESTAURANTE-BAR
THE BARN HOUSE
(ENGLISH-SPEAKING)
APERTURA DIA 15
(COCINA INTERNACIONAL)

Avda. La Banqueta. (Antiguo Bar Viena). Telf: 769853

GRACIAS
ESPIRITU SANTO

Por los favores recibidos

T.M.H.

Los anuncios por palabras en «AREA» resuelven su problema

CUANDO ANDALUCIA QUIERE, PUEDE



Andalucía es un pueblo poderoso, que sabe dar las respuestas en los momentos clave de su historia.

Cuando en España se estaba creando el Estado de las Autonomías, Andalucía estaba allí, con peso y razones, que obtuvieron una Autonomía de pleno derecho en igualdad con las Comunidades históricamente reivindicativas.

Cuando hubo de echarse a la calle para demostrar su aspiración autonómica, Andalucía fue toda una.

Cuando se la quiso confundir para que no refrendara su estatuto, Andalucía también dió su respuesta.

Porque el pueblo andaluz, cuando quiere, puede. Como ahora.



Cuando quiere **UNA AUTENTICA DEFENSA DE LOS INTERESES ANDALUCES.**

Cuando quiere **UNA MEJOR ADMINISTRACION** de los recursos económicos de su Gobierno autonómico.

Cuando quiere que las inversiones públicas en Andalucía tengan **MEJOR DESTINO Y MAYOR TINO** en sus aplicaciones.

Cuando quiere **MENOS BUROCRACIA.**

Cuando quiere **MAYOR EFICACIA.**

Y Andalucía sabe que puede. Porque cuenta con hombres y mujeres andaluces, entusiastas, capaces, imaginativos, de la ciudad, del campo, de la costa, de todas las provincias, de todas las comarcas. Con un proyecto de la Andalucía moderna que afronte el reto del Mercado Común, con la vista puesta en el año 2.000. Andalucía cuenta con los hombres y mujeres del **PARTIDO ANDALUCISTA.**



PARTIDO ANDALUCISTA

QUERER ES PODER